Grußadresse des Zentralkomitees an den 4. Verbandstag der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter

Liebe Delegierte und Gäste!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt allen Delegierten und Gästen des 4. Verbandstages der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter herzliche Grüße und wünscht den Beratungen einen erfolgreichen Verlauf.

Der Verband der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter hat als demokratische Massenorganisation durch die vorbildliche Erfüllung seiner Verbandsaufgaben aktiv mitgeholfen, die vom VIII. Parteitag der SED gestellten Aufgaben zu verwirklichen. Jetzt entwickelt der Verband neue schöpferische Initiativen zur weiteren Durchführung der Beschlüsse des IX. Parteitages. Seine mehr als eine Million Mitglieder leisten in fleißiger Arbeit auf vielfältige Weise einen wertvollen Beitrag zur allseitigen Stärkung der DDR und zur Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft.

Das Zentralkomitee begrüßt und unterstützt die bemerkenswerten Aktivitäten der Verbandsmitglieder, durch die Umgestaltung bestehender und die Einrichtung neuer Kleingartenanlagen und Kleingartenparks vielen Bürgern der DDR, vornehmlich Arbeitern und kinderreichen Familien, weitere Möglichkeiten für eine sinnvolle Freizeitgestaltung und körperlich aktive Erholung zu erschließen.

Vielerorts erfreuen mustergültig gepflegte und kulturvoll gestaltete Anlagen, Wege und Plätze das Auge der Besucher. Das geistig-kulturelle Leben in den Wohngebieten der Städte und Dörfer wird durch das Wirken des Verbandes bereichert. Wir schätzen diese aktive Teilnahme der Verbandsmitglieder an der weiteren Verwirklichung des sozialpolitischen Programms unserer Partei hoch ein.

Dank dem vorbildlichen Wetteifern der Mitglieder aller Sparten um hohe Erträge und Zuchterfolge im Garten und in der Kleintierhaltung leistet der Verband auch einen gewichtigen Beitrag zur Ernährung unseres Volkes. Ihre in liebevoller Freizeitarbeit über den eigenen Bedarf hinaus erzeugten Qualitätsprodukte, darunter bedeutende Mengen an Obst, Gemüse, Honig, Eiern, Kaninchen- und Geflügelfleisch, finden die Anerkennung der Bevölkerung und haben dem Verband zu wachsendem Ansehen verholfen.

Das Zentralkomitee spricht allen Mitgliedern des Verbandes der Kleingärtner, Siedler und Kleintierzüchter für ihre fleißige und fruchtbringende Tätigkeit seinen herzlichen Dank aus

Wir sind davon überzeugt, daß die Mitglieder auch künftig in noch engerer Zusammenarbeit mit Industrie und Landwirtschaft, den örtlichen Organen der